

Jahreshauptversammlung – Vorstand komplett bestätigt!

In der am 13. Mai durchgeführten Jahreshauptversammlung ließ Abteilungsleiter Norbert Buntenbruch zunächst noch einmal das vergangene Sportjahr Revue passieren. Nach dem Rückzug aus dem Damenleistungsbereich muss das vergangene Jahr als eines der Konsolidierung gesehen werden. Erfreulich war der in der Relegation errungene Klassenerhalt der 3. Herrenmannschaft in der Kreisliga. Die konsequente Jugendarbeit zahlt sich aus: In der nächsten Saison können zwei Spieler in den vorderen Herrenmannschaften integriert werden.

Ehrungen:

Die „Kelle des Jahres“ , eine Ehrung der Tischtennisabteilung, wurde in diesem Jahr Erich Buntenbruch für sein langjähriges Engagement, sowohl aktiv als Spieler als auch in der Vereinsarbeit, überreicht.

Spielerverdienstnadeln erhielten:

Gold 25	Patrick Dietrich
Gold 30	Alexander Schramm
	Sven Schneider
	Ralph Herbold
Gold 40	Helmut Kramm
	Matthias Engel
	Matthias Schade

Die überaus seltene Ehrung Gold 60 als aktiver Spieler durfte Kurt Weber entgegen nehmen.

In den anschließenden Wahlen wurde der bisherige Vorstand bestätigt:

Abteilungsleiter:	Norbert Buntenbruch
Ressortleiter Ehrungen/Protokoll:	Matthias Engel (Stellvertreter)
Ressortleiter Finanzen:	Matthias Schade
Ressortleiter Jugend:	Martin Krug
Sachgebietsleiter Presse:	Helmut Wagner
Sachgebietsleiter Veranstaltungen:	Hans-Werner Becker
Mitglieder Veranstaltungsausschuss:	Gerhard Eskuche, Erich Buntenbruch, Wilfried Rudolph, Matthias Engel
Revisor für 2 Jahre:	Karin Lange